



● **第28回川口マラソン大会** が12月6日、青木町公園をスタート・ゴールに行われ、青空の下、過去最高だった昨年の参加者数を大きく上回る8,321人のランナーが健脚を競いました。



● **川口駅東口総合情報板除幕式・かわぐち光のファンタジー2009** が11月22日に行われ、ペDESTリアンデッキ上で総合情報板が披露されると同時に、川口駅周辺の樹木などに飾り付けられた20万球以上のLEDが一斉に点灯されました(かわぐち光のファンタジーは2月14日(日)まで)。

● **第37回川口市美術展** が12月6日から13日まで、リリアで開催。日本画・洋画・彫刻・工芸・書・写真部門の入選作品が展示され、多くのかたが鑑賞に訪れました。



● **川口B級グルメ大会** が11月29日、西川口南通りで開催され、市内16のグルメが競い合い、約3万8千人のかたが舌つづみを打ちました。

ACTIVITY



● **消防団特別点検** が11月29日、神根運動場で行われ、市内9支団の消防団員372人が参集。火災が多発するシーズンに備えて機械器具点検やポンプ車操法などを実施し、消防活動の万全を図りました。